

Gutes Echo auf „Ganze Kerle“

Die Theaterfreunde Jedermann in Dernbach führten Komödie auf

DERNBACH. Während die heitere Komödie „Ganze Kerle“ von Kerry Renard derzeit auf großen deutschen Bühnen Erfolge einfährt, verzeichnen die Theaterfreunde Jedermann in Dernbach, wenn auch auf kleiner Dorfbühne des Pfarrzentrums präsentiert, ein sehr positives Echo. Nimmt man im Vergleich die große Abschlussnummer einer Travestie-Show, so kann die Leistung der Dernbacher

Theaterfreunde gut mithalten. Man nimmt den kleinen Raum gern wegen der Nähe zwischen Darsteller und Publikum. Die tief reichende Unterhaltung, die das Bühnenstück bot, ist bei den rund 1000 Besuchern angenommen und mit reichem Beifall bedacht worden. Der Leiter der Theatergruppe, Dieter Hambitzer, registrierte mit Freude die vielen Besucher aus dem gesamten Westerwald. Ham-

bitzer hatte sich mit seinem Team eine Überraschung ausgedacht. Während die Zuhörer das Werk als zu Ende ansahen, wurde jeweils nach Schluss der Aufführung die Bühne im Blitzverfahren umgebaut und zur Überraschung eine glanzvolle Travestie-Show geboten, die begeisterte. Die Darsteller servierten in fantastischen Kostümen der vermeintlichen Weiblichkeit eine Schlagerrevue. (aha)



Eine glanzvolle Travestie-Show boten die Theaterfreunde Jedermann als überraschenden Schlusspunkt der gelungenen Aufführung der Komödie „Ganze Kerle“. ■ Foto: Adolf Hausen